
Tunnel fiorentino Alta velocità
A settembre ripartono gli scavi
In autunno potranno ripartire gli scavi per il sottoattraver-
samento dell'Alta velocità fiorentina. E quanto si ricava
dalle anticipazioni della comunicazione che la Giunta re-
gionale terrà oggi nella seduta del Consiglio regionale.
"Per quanto riguarda la ripresa dei lavori- recita il testo,
che dovrebbe essere letto dall'assessore alle Infrastruttu-
re, Vincenzo Ceccarelli- si evidenzia che, tra gli elementi di
rilievo sul progetto in corso di realizzazione, l'approvazio-
ne del Piano di utilizzo delle terre (Put) è condizione neces-
saria e preliminare per il proseguimento delle attività di
scavo e di smaltimento del materiale di risulta". L'istrutto-
ria aveva subito una battuta d'arresto il 27 febbraio, quan-
do il ministero dell'Ambiente aveva trasmesso con un pro-
prio parere la richiesta di presentazione di un nuovo Put.
"Ad oggi- viene specificato-, si prevede che possa comple-
tarsi entro il prossimo autunno". Ciò viene chiarito dalla
Giunta toscana, "dovrebbe consentire l'avio delle opera-
zioni di escavo da Campo di Marte". Entro questa data do-
vrebbero essere "completate anche tutte le procedure di
autorizzazioni dell'emungimento dai pozzi di regolazione
della falda a Campo di Marte e ai Macelli".
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